

# Weihnachtsmann besucht die Zeltstadt

Eröffnung des Hollener Marktes – Chorauftritte, Tanzeinlagen und geräucherter Aal

**HOLLEN.** Munter drauf los sangen die Kleinen des Kindergartens zusammen mit den Sängern vom Gemischten Chor zur Eröffnung des Hollener Weihnachtsmarkts. Stolz schmückten sie anschließend den Tannenbaum mit ihren selbst gebastelten Sternen und der Chor sang dazu einen Weihnachtsliederreigen.

Für alle, die es nicht mehr abwarten konnten, gab es in der kleinen Zeltstadt Dekoratives für Haus und Garten und die bevorstehende Adventszeit, Genähtes und Gebasteltes zu entdecken. Das Kindergartencafé lockte mit selbstgebackenen Torten von Vereinsfrauen, Kindergartenmüttern und Großmüttern.

Im geschmückten Vereinszelt roch es nach wärmenden Getränken „mit und ohne“. Das Angebot mit leckeren, frisch geräucherter Aalen und Forellen ging für den Abendbrotstisch über den Verkaufstresen.

Für die Kinder war während des ganzen Treibens in der Sport-



Nachdem die Kinder den Baum mit selbstgebastelten Sternen geschmückt hatten, sang der Gemischte Chor Weihnachtslieder für die Besucher.

Foto Gremke

halle ein Aktionsparcours für ausgiebige Bewegung aufgebaut. Für weitere Unterhaltung sorgten die Kinder-Tanzgruppen von Silvia, Yara, Merret und Anelot, die Eltern und Großeltern anzogen.

Bis mit Einbruch der Dunkel-

heit der Weihnachtsmann kam. Und die Lichter in der kleinen Zeltstadt für eine gemütliche Atmosphäre sorgten.

Für die gemeinsamen Ausrichter, dem Turn- und Sportverein und dem Kindergarten „Die Hol-

lener Schmetterlinge“, begrüßten der Vorsitzende Ralf Tietjen und Leiterin Maria Breuer die Besucher und dankten vor allem allen fleißigen Vereinsmitgliedern und Kindergarteneltern für deren Unterstützung. (mo)